



Pourquoi avez-vous enregistré un nom .POST?

La Poste de Côte d'Ivoire a enregistré un domaine en .POST pour permettre à toute personne se connectant sur ses plateformes de savoir automatiquement qu'elle s'adresse à une administration postale, ce qui lui donne davantage de confiance dans les transactions qu'elle fera la dessus.

Quels sont les avantages d'avoir un nom .POST ?

- Avantages de la marque

Avec un domaine en .POST, la Poste de Côte d'Ivoire marque son appartenance à un groupe. Cela nous permet de renforcer notre image de marque auprès de nos partenaires et de nos clients.

- Avantages de la sécurité

Nous pensons que le .POST contribue à la sécurité de nos plateformes car inviolable puisque géré directement par l'UPU.

- Avantages commerciaux

Le .POST nous permet de montrer à nos partenaires et nos clients que nous sommes lié à notre organe principal (l'UPU).

Why did you register a .POST name?

Côte d'Ivoire Post has registered a domain in .POST to allow anyone connecting to its platforms to automatically know that it is addressing a postal administration, which gives it more confidence in transactions.

What are the benefits of having a .POST name?

- Advantages of the brand

With a domain in .POST, Côte d'Ivoire Post marks its membership in the group. This allows us to strengthen our brand image with our partners and customers.

- Benefits of security

We believe that .POST contributes to the security of our platforms because it is protected and managed directly by the UPU.

- Business benefits

.POST allows us to show our partners and customers that we are linked to our main body (the UPU).

